

Die Schatzsuche beginnt!

Am Mittwoch 17.05 fand eine Schatzsuche statt und am Ende geschah etwas Unglaubliches.

Eine Schülerin aus der 2 Oberstufe hat ein Atelier zum Thema Schatzsuche gemacht. Am Mittwochmorgen 8:20 versammelten sich 12 Kinder in der Aula, um die Schatzsuche zu beginnen. Am Anfang gab es 4 Gruppen. die 4 Gruppe konten mit Rätsel und Hinweise Punkte sammeln die Gruppen Chef waren 2 SUS aus der 4 Klasse und 2 SUS aus der 3 Klasse und führten Die Bekamen ein Blatt der ein Hinweis auf dem Sportplatz zeigte. Das zweite Hinweis führte zum Tal Museum von dort aus auf den Tennisplatz und dann immer weiter bis zu der Bibliothek wo sie ein Schatz gefunden hatten in dem Schatz waren Bleistifte, Süßigkeiten und Kugelschreiber die Kinder freuten sich sehr über den tollen Preis. Die Kinder waren voll motiviert und begeistert von der Schatzsuche.

Eine Schülerin aus der 3 Klasse sagte: Es hat mir gefallen sehr gefallen



-Daniele